

みずき保育園 令和4年 9月1日

朝晩の空気が少し涼しくなり、秋風が吹くようになりました。暑さが過ぎるのは一時であっという間に秋が訪れます。夏の間に身長が大きくなった子、お話が上手になった子、伝い歩きがたくさん出来るようになった子など、たくさんの成長が見られています。毎日の水遊び準備や体調管理のご協力ありがとうございました。夏ならではの活動を楽しむことが出来ました。秋は運動遊びを多く取り入れ、体をたくさん動かして「楽しい!」がいっぱいの活動をしていきたいと思います。



9月のわらい

こりすぐみ 0歳児

- ・体調や生活リズム(食事、授乳、午睡など)を整えてもらい、心地良く健康に過ごす。
- ・保育者と一緒に、ハイハイや伝い歩き、歩行など十分に体を動かしながら探索活動をする。

こうさぎぐみ 1歳児

- ・夏の疲れに留意し、生活リズムを 整えてもらいながら快適に過ごす。
- ・秋らしい気候への移り変わりを感じながら、自然に触れたりのびのびと体を動かしたりして楽しむ。

こぐまぐみ 2歳児

- ・夏の疲れを癒してもらいながら、健康的に過ごす。
- ・季節の移り変わりを感じながら、身近な自然に興味を示したり体を動かす楽しさや気持ち良さを味わったりする。



- 月
- とんぼのめがね
- こおろぎ
- ・おばけなんてないさ

業祭9月の予定器を

英語教室

1, 8, 15, 29

- 15(木) 身体測定
- 26(月) 避難訓練

69696967 おばけとり 6969696

29日(月)8月生まれのお誕生会をしました。8月 は3人のお友だちがお誕生日を迎え、インタビューに も照れながら答えてくれたり、プレゼントを渡すお友 だちも「おめでとう」を言いながら渡してくれたりと

お祝いされる方もする方も、内容を理解しながら会を楽しんでいました。後半は室内のお化け取りを行 い、様々なお化けがどんなところに隠れているかをみんなで探しながら見つけた物を袋に入れていき ます。〇歳児さんも低い目線のところに注目し体を傾けながらみ一つけた! 1, 2歳児さんは背伸びを したり、保育者に抱っこしてもらいながらお化けをゲット!最初は少し怖かったけど袋いーっぱいにお 化け達を見つけることができました。午後はかき氷屋さんをして、お金を持って買いに行ったり、おか わりをして食べたり、とても楽しいおやつタイムでした。

「このお化けがいい~」



「ブルーハワイのかき氷ください」





「みつけたじょ~」



おねがい

10月は「子ども医療費助成受給者証」の切り替わ る月です。9月中に新しい受給者証が届きましたら、 園にコピーの提出をお願いします。 園でコピーさせ て頂くこともできますので、原本をお持ち頂いても 構いません。よろしくお願いします。





夏季の水遊び準備、お 子様の体調管理のご協力 ありがとうございまし た。夏の楽しさをたくさ ん味わうことが出来まし

